

№РО 00044/01072023

СЕРТИФИКАТ

ПОВЫШЕНИЯ КВАЛИФИКАЦИИ

ПОДТВЕРЖДАЕТ ЧТО:

Юрате Блажевичене

ПРИБРЕЛ(ЛА) ОФИЦИАЛЬНЫЙ КОМПЛЕКТ методики по определению профессиональных предпочтений «PROFOРИЕНТИР»

Прошел(ла) соответствующее обучение, а именно: Курс по Подготовке специалистов по использованию обучающей игровой методики по определению профессиональных предпочтений «PROFOРИЕНТИР», состоящий из овладения теоретическими знаниями, практических отработок и индивидуальных консультаций. И имеет право на ее использование, в том числе, на коммерческой основе, в соответствии с правилами и инструкциями.

Форматы обучения – онлайн курс, дистанционные консультации, общий зачет.

Общий объем обучающей программы составляет 36 академических часов (1,6 кред. ЕКТС). Согласно программе «Подготовка специалистов по использованию учебной игровой методики по определению профессиональных предпочтений «PROFOРИЕНТИР» и совершенствование компетентности согласно программе курса.

СОАВТОР ИГРЫ "GOAL MA. ERS"
СОСНОВАТЕЛЬ
ТК «АКАДЕМИЯ ИГРЫ»
ТРЕНЕР КУРСА

Константин Галюк



№ РО 00044/01072023

От 01.07.2023г.

Город КИЕВ



№ PO 00044/01072023

CERTIFICATE

OF ADVANCED TRAINING

CONFIRMS THAT:

Jurate Blazeviciene

BOUGHT THE OFFICIAL SET of the methodology for determining professional preferences «PROFORIENTIR»
Completed the appropriate training, namely: Training course for specialists in the use of the educational game methodology for determining professional preferences «PROFORIENTIR», which consists of mastering theoretical knowledge, practical training and individual consultations.

She(he) can use it, including on a commercial basis, in accordance with the rules and instructions.

Learning formats - online course, remote consultations, general test.

The total amount of the training program is 36 academic hours (2,7 ECTS credits). According to the program Training of specialists in the use of the educational game methodology for determining professional preferences «PROFORIENTIR» and improvement of competence according to the course program.

CO-AUTHOR OF THE GAME
"GOAL MAKERS"
CO-FOUNDER
TC "GAME ACADEMY"
COURSE TRAINER:

KOSTIANTYN HALIUK



№ PO 00044/01072023

01.07.2023

Kyiv

